

12.12.2022 von Manfred Simon Korps Solingen

Solinger Bürger halten zusammen!



Zu dieser oder ähnlicher Schlussfolgerung kommt, wer schonmal auf der jährlichen Weihnachtsfeier der Heilsarmee war. Die Gemeinde der Heilsarmee in Solingen richtet jedes Jahr im Dezember eine Weihnachtsfeier für arme, bedürftige oder obdachlose Menschen in Solingen aus. In diesem Jahr konnten 60 Personen im Saal der Gemeinde in der Florastraße Platz finden. „Wenigstens an Weihnachten sollen sie sich einmal satt essen können, gemeinsam im adventlich geschmückten Raum zusammenkommen und ihre Sorgen für ein paar Stunden vergessen“, sagt Ulrike Schmidt, Leiterin der Suppenküche. Sie ist eine von 11 Ehrenamtlichen, die diesen Samstag den Gästen widmen und diesen Tag von langer Hand und mit viel Liebe vorbereitet haben. Auch Torsten V. ist gebürtiger Solinger und war selbst einmal obdachlos. Heute kommt er nicht nur mit einer Spende vorbei, sondern lässt es sich nicht nehmen, mit anzupacken und die Gäste zu bedienen. Die Weihnachtsfeier oder andere Hilfsangebote der Heilsarmee sind nur durch Spenden möglich. Entsprechend bedankt sich das Team sehr herzlich bei allen beteiligten Solinger Bürgerinnen und Bürgern für die großartige Hilfe.